

2021年 1月 31日

主 日 礼 拝

①8時半 ②10時半 ③13時半 ④19時

司 会

②石井 秀人兄

奏 楽

祈 禱

②白川 達男兄

賛 美

聖歌465番 ~聖霊様あなたを求めます~

主の祈り

聖書朗読

ヨハネの第一の手紙2章1~6節

特別賛美

大和カルバリー聖歌隊&アンサンブル

メッセージ

「彼の内にとどまっていなさい」

石井 潤 牧師

献 金

聖歌593番 「ああめぐみ！」

祝 禱

お知らせ

〔司会者〕

賛 美

~注ぎたまえ主よ~

☆礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします!☆
《今週のお知らせ》

★礼拝の恵みを心より感謝します!今週も主の守りが豊かにありますように!

☆今週の祈り会は ○早天祈禱会:明朝6時~、◎祈禱会:木曜午前10時半~、
夜7時半~(大和教会の祈禱会に参加)。○準備祈禱会:土曜夜8時~。

★来週の日曜礼拝も4回行います。①8時半②10時半③13時半④19時

☆一年に一回聖書を完読できる! *Bible Reading Plan* [1/31-2/7]

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
旧約	出エジ17-19	20-21	22-23	24-26	27-28	29-30	31-32	33-34
新約	マタイ 21:1-22	:23-46	22:1-22	:23-46	23:1-22	:23-39	24:1-28	:29-51
チェック	〇〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇〇	〇〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇

「彼の内にとどまっていなさい」

～みことばと聖霊にきき従う～

「しかし、あなたがたは聖霊をいただいています。聖霊が心のうちに生きておられます。ですから、何が正しいかを判断するのに、だれからも教えてもらう必要はありません。聖霊がすべてを指示してくださるからです。聖霊は真理であって、決して偽りを教えません。あなたがたは、聖霊の指示に従ってキリストのうちに生きるべきで、絶対に離れ出てはいけません。」
ヨハネの第一の手紙2章27節 [リビングバイブル]

ヨハネの時代、キリストによる正しい教えからそれることが起こってきました。「異端」が出始めたのです。パウロもこの出来事について彼の手紙の中で時々書き記しています。「異端」という風に表現しましたが、そのスタートは、ちょっとした自分勝手な判断がそこに存在し、その自分勝手な判断をし続けてしまったことで「異端」へと発展していきました。しかし、ヨハネも書き記していますが、その問題の原因を修正する必要があります。それがみことばであり、聖霊様です。この二つは生きて働いています。みことばは、ただ聖書を読んで理解するだけでは十分ではありません。そのみことばを実生活の中で実践していくことによって、体験的に理解することです。「『光の中にいる』と言いながら、その兄弟を憎む者は、今なお、やみの中にいるのである。(9節)」と書かれているように、光のわざを実践することで、自らが光の中を歩み、真理を体験していくようになります。27節に登場する「油」とは「聖霊様」を表現していて、私たちの歩み、祈り、信仰生活を導いてくださるのが、聖霊様であり、主が来られるご再臨の時に至るまで、このお方が私たちを導かれることを体験し続けていくのです。

では、私たちはまず何を体験していくのでしょうか？ 12節からの部分にその答えを見ることができます。①私たちの多くの罪が赦されたことを知ること(12節)…私たちはイエス様の十字架の御業によって、たとえどんなに罪深かったとしても、そのすべての罪が赦されています。これは、とんでもない大きな赦しです。②父なる神様を知ること(13・14節)…その主の赦しによって、全知全能なる、創造主なる神様をお父様と呼ぶ特権が与えられました！それはすなわち、私たちもイエス様と同様に、「神の子」という最高の立場を与えられたということ。そして、立場だけではなく、偉大な神様と親しい関係になったということ。神様の恵みはすべて与えられる立場とされているということです！③悪魔(この世)に打ち勝ったことを知ること(13・14節)…「神の子」とされている私たちはすなわち、この世、悪魔に打ち勝った存在であるということです。しかも、へ口へ口になりながら、やっとのことで勝ったのではなく、「圧倒的な勝利者(ローマ8:37)」であるということです！

「わたしはあなたと共にいる。それで十分ではないか！」この言葉は私が浪人時代にすべての希望が打ち破られたときに与えられた神様からの約束のことばです。状況が100%変わらなくても、現時点ですでに「十分」なのです。それが信仰の世界です。